

# 謹んで新春の

# ご挨拶を申し上げます

皆様には、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。

昨年しんねんの世相を表す漢字に「新」が選ばれました。新は、民主党新政権誕生や米国オバマ大統領の新政権、同じく米大リーグのイチロー選手が樹立した9年連続200安打の新記録、また新型インフルエンザの猛威などを表したものだと思ひます。

館林市に於いても、西部1号線(大街道・栄町跨道橋)開通や、新しい館林の顔として、エレベーターやエスカレーターが付いたご年配の方にも身体に優しく利用できる館林東西駅前広場連絡通路及び橋上駅舎(西口)事業が完成しました。

また、私も少し協力させて頂きましたが、駅前から市役所までの約1kmはイルミネーションに光輝きました。今年こそ良い年になりたいとの願いと、光輝く館林になってくれと言わんばかりの市民の情熱が伝わるイルミネーション事業となっていると思ひます。

昨年しんねんは、県立つつじが丘公園と観光行政のあり方について、行政区の現状と地域力育成について、雇用対策と商店街活性化について、本市竜巻被害と温暖化防止の取り組みについて、食都館林の育成について、魅力ある館林活性化ビジョンについて等多数の一般質問をさせて頂き、本市施策に具申提案致しました。昨年しんねんは議員生活も三年目となり、充実した年となりました。「行動こそ原点」の信条のもと可能な限り、全ての行事に参加をし、多くの方の声を伺いすると同時に勉強をさせて頂きました。

今年しんねんは虎年です。ことわざに「虎は千里往って千里還る」とあります。虎を見習い、都市間競争に勝てるように本市の活力増強とスピード感を忘れず、さらに人に優しく行動していきたいと思っております。今年しんねんは、議員生活4年の区切りの年でもあります。挑戦の心と新しい思いで今年一年行動致します。

今後ともより一層のご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます、今年一年が皆様にとって実り多き年であります様ご祈念いたします。



●連絡通路開通式

# 市政と地域の元気に挑戦



●第2小学校運動会にて祝辞



●西部1号線(大街道・栄町跨道橋)開通による視察



●長野原町ハッ場ダム視察



●イルミネーション設置

## 昨年一般質問させて頂いた主な項目

- 県立つつじが岡公園ビジターセンターの設置と既存施設の活用について。
- 観光ボランティア育成とフィルムコミッションについて。
- 行政区への本市支援形態と自治会組織の違いについて。
- 行政区と地域力・子ども会育成会支援について。
- 下町商店街「新がんばる商店街77選」入賞効果について。
- 本市雇用状況と今後の対策について。
- 本市竜巻被害の現状と今後の対策について。
- 温暖化防止と本市低炭素社会の取組みについて。
- がんばる農業支援について。
- 食品工業集積と育成について。
- 東京スカイツリー経済効果と本市商工業活性化ビジョンについて。
- 地下鉄半蔵門本市乗り入れと観光ルート整備について。
- 市役所東広場整備と利活用について。

※上記の回答等詳しい内容等は下記ホームページでご確認下さい。

<http://www.city.tatebayashi.gunma.jp>

## 私の信念

ダーウィンの進化論の言葉より最も強い者が生き残るのではなく、最も賢い者が生き延びるのでもなく。唯一生き残るには、変化できる者である。

※この言葉から常に考え、行動していることは、工夫・改善・発想の転換をして一步一步理想や目標に向かって日々努力することです。

## 行動こそ原点

みんなが住みたいまちづくりへ

## 話題



●妻夫木 聡、主演の東宝映画「悪人」自宅近くの旧理髪店での撮影模様です。今秋公開予定です。館林が話題の一つになればと思います。